

Esta flamante publicación que nos brinda a los daimieleños la Junta de Hermandades de la Semana Santa no es sino un ejemplo más del espíritu emprendedor de sus dirigentes, siempre en busca de nuevos caminos que realcen el valor intrínseco de nuestros fastos religiosos más sobresalientes. Lo primero, vaya mi felicitación y gratitud a la persona de Jesús Martín-Consuegra como cabeza visible de la Junta. Tras de él, un señalado grupo de paisanos que se desviven por darle brillo a nuestras calles no sólo en días de Pascua, también en Navidad con la muy aceptada propuesta de vestir los balcones con la imagen del Niño Jesús. Sin duda, la Junta de Hermandades se consagra a mantener despiertas las tradiciones de nuestra cultura y aflorar costumbres igualmente arraigadas pero caídas en desuso.



Si la Semana Santa daimieleña aglutina los contenidos suficientes para ser sobradamente conocida, especialmente por su proceloso seguimiento cronológico de la Pasión y Muerte de Cristo, no es menos cierto que en estos tiempos se observa esencial hacer uso de todas las herramientas de promoción a nuestro alcance para que luzca por encima de otras fiestas. Esta es precisamente otra de las vías muy bien trazadas por la Junta de Hermandades: la difusión. Un trabajo que les ha valido una de las distinciones de los últimos Premios Empresariales otorgados por AEDA. El Premio Especial a un colectivo que representa directamente a 11.000 daimieleños.

De sentimientos y emociones podría hablar con conocimiento de causa el psicólogo Don Adolfo Becerra Sanroma quien cada año se desplaza desde Tarragona para cumplir religiosamente con el alzado de su querida Virgen de Los Coloraos. En su currículum está haber grabado junto a su hermano Juan el primer vídeo que se recuerde de nuestra Semana Santa. Reciba mi más sincera enhorabuena por haber sido designado pregonero de 2009 compartiendo nómina de ilustres junto a Antonio Astilleros, Vicente Carranza o María Ángeles Fernández.

Felicitaciones a todos y mi entero apoyo al quehacer de la Junta de Hermandades, un pilar de la Historia de Daimiel.

José Díaz del Campo Villanueva

Alcalde de Daimiel

